



Youtuber Claux.7 visitó Quillota para contar historias inéditas en su canal

Estrenará una cápsula con la historia detrás de la construcción del túnel ferroviario de San Pedro, labor en la que fallecieron algunos obreros

El youtuber Claudio Retamales, conocido popularmente como Claux.7, visitó la comuna de Quillota como parte de su búsqueda de nuevas historias para su canal. Él es chileno y desde hace años, se dedica a subir videos con curiosidades, leyendas y a veces historias de terror que existen en los diferentes rincones del país.

El joven goza de gran popularidad en internet, donde tiene más de 1 millón 100 mil seguidores en TikTok, sobre 564 mil seguidores en Instagram y más de 630 mil suscriptores en Youtube, por mencionar algunas de sus plataformas. Quienes están pendientes de sus nuevos videos disfrutan de aprender un poco más sobre cultura.

Recientemente Claux.7 subió un video con una historia en el Cementerio Mayaca de Quillota. Lo publicó hace dos días y ya tiene más de 60 mil reproducciones. Aunque tuvo un desliz (dijo Macaya en vez de Mayaca), el video está bien documentado y muestra una de las muchas historias que tiene el antiguo campamento.

La mejor parte es que es no es el único contenido que lanzará sobre la ciudad.

LA CONSTRUCCIÓN DEL TÚNEL SAN PEDRO EN QUILLOTA

Desde sus inicios como comunicador, Claux.7 ha mostrado interés por contar relatos del lado "B" en torno a sucesos y lugares. Eso lo atrajo a Quillota, donde le llamó la atención la historia detrás de la creación del túnel ferroviario en San Pedro. Para informarse al respecto, el youtuber se comunicó con Cristian Molina, periodista de la provincia de Quillota que está detrás del proyecto "Notas Ciudadanas".

Claux.7 y Cristian visitaron el túnel de San Pedro y en un próximo video, mostrarán este recorrido mientras entregan interesantes datos. El periodista de la zona contó a Observador.cl los detalles



El hombre que PETRIFICÓ SUS OJOS LUEGO DE MORIR, hoy están en una Estatua en el...



de este viaje.

Cristian Molina, ¿cómo surgió la oportunidad de grabar un video con Claux.7?

Claux me contactó, me envió un mensaje vía Whatsapp, consiguió mi teléfono a través de otro youtuber, con el cual he realizado colaboraciones, me refiero a Jotitia.3. Me dijo que había visto videos de mi canal de youtube "Notas Ciudadanas" y le interesaba que lo acompañara a grabar un video sobre la historia del túnel ferroviario de San Pedro, su construcción y los trabajadores fallecidos durante las obras.

¿QUÉ PUNTO DE INTERÉS VISITÓ CLAUX.7 EN QUILLOTA?

Nos juntamos en el cruce de San Pedro y fuimos hasta el túnel ferroviario, lo cruzamos, le conté antecedentes históricos y luego fuimos al sector de la grutita que recuerda a los carrilanos que murieron en su construcción.

Igualmente después nos trasladamos hasta el sector Corvi en Quillota, donde grabó una entrevista a Yamil Attoni, presidente de la organización cultural Tren Quillota, siempre en el tema histórico del túnel San Pedro.

- ¿El video será una de sus cápsulas breves para redes sociales?

El video será una de las publicaciones de su canal de youtube "Claux.7", el que subirá el próximo sábado 22 de marzo, según me dijo. Yo igual subiré el sábado a mi canal "Notas Ciudadanas", un video de lo que fue grabar con Claux en el túnel San Pedro y acompañarlo en esta experiencia.

- ¿Cómo fue tu impresión de él?

Una muy buena impresión, un creador de contenidos muy espontáneo, que gusta de la historia y valora lo que generaciones anteriores han hecho por el desarrollo del país y se interesa en esos temas que la historia tradicional va olvidando a pesar de existir pruebas concretas, como por ejemplo el caso de los obreros fallecidos en la construcción del túnel.

- ¿Qué tal fue conocerlo?

Una tremenda experiencia, que el youtuber más importante de Chile en la actualidad, con más de 600 mil seguidores y millones de reproducciones me haya contactado, porque mira mis contenidos, sigue mi canal, al igual que yo el de él y

me invitara a grabar juntos, es de un valor inmenso y me siento muy agradecido.

- ¿Te gustaría hacer una invitación a la comunidad para ver el próximo video?

Los videos se publicarán el próximo sábado en los canales de Youtube Claux.7 (el de Claudio) y Notas Ciudadanas (mi versión de esta experiencia). Así que invito a la comunidad a visitar ambos canales este fin de semana y suscribirse, si es que aún no lo han hecho a ambos canales. Respecto a mi canal Notas Ciudadanas, ya tiene aproximadamente 3 mil suscriptores, más de medio millón de reproducciones y son contenidos históricos de la región, con énfasis en temas ferroviarios.



Claux.7 fue al sector Corvi de Quillota y conversó por Yamil Attoni, presidente de la organización cultural Tren Quillota. La familia Attoni atiende en el minimarket El Líbano.